
JOURNEE TECHNIQUE 2014 

 et  

ASSEMBLEE GENERALE EXTRAORDINAIRE 
 

 

 

Le 20 septembre 2014 nous nous sommes retrouvés au foyer de l'étang de pêche 

d'ECKWERSHEIM. 

 Dans un premier temps le club s'est réuni pour l'assemblée générale 

extraordinaire à 13h45 afin de modifier nos statuts  

"changement du siège social". 
 

Le président en profite pour nous 

rappeler que le championnat de France 

2014 du pigeon huppé de soultz aura lieu 

cette année à Brienne le Château, les 

règlements et les feuilles d'inscriptions 

sont distribués aux membres, un 

groupage est prévu. 

 

 Plusieurs membres souhaitent 

changer le règlement du championnat 

d'élevage, la modification concerne 

l'article 8 (règlement paru dans bulletin 

n°2) c'est à dire le changement des 

points. 

Note 97: 7 points + 1 point, 

 96: 6 points, 95: 5 points,  

94: 4 points, 93: 3 points, 

 92: 2 points; 91: 1 point. 

 

 Marc JUNDT nous avait 

réservé le foyer de l'étang de pêche, 

le cadre était parfait, un extérieur 

reposant pour nos conjointes, 

une grande salle pour nous réunir, 

nous restaurer et y installer quelques 

cages et nos pigeons. 

 

20 personnes étaient présentes pour 

assister au cours d'élevage. 

 

 



Nous avons été honorés de la présence de 2 juges colombicole, 

 Patrick OSTERTAG et Etienne SAUER. 

Nous les remercions d'avoir répondu favorablement à notre invitation. 

Le président du club allemand du huppé de soultz  

Monsieur Gerhard SCHARRER, nous a fait honneur de sa présence. 

 

Marco SCHNEIDER en tant que moniteur 

d'élevage a animé 

cette après midi; il nous a rappelé  

les caractéristiques raciales du huppé de 

soultz, 

et tout particulièrement de la forme, du type et 

de la tenue idéale. 

 

Le pigeon doit avoir une tenue élégante, la 

poitrine doit être large et arrondie et  

surmontée d'un cou bien dégagé. 

 

Une coquille large est arrondie 

se terminant par des rosettes de 

chaque côté de la tête. Celles-ci 

doivent se trouver sur la ligne 

naso-oculaire. 

A noter également un oeil vif 

avec iris orangé à rouge. 

 

Marco passa en revue tous les 

pigeons, en attribuant à chacun 

une note, tout en relevant défauts 

et qualités. 

 

Sa prestation fut très appréciée tout particulièrement par les éleveurs 

dialectophones qui ont pu tout comprendre. 

 

Eugene GANSTER nous fit une petite démonstration de toilettage 

de la coquille, son matériel (béquille support du pigeon) fit sensation auprès des 

nouveaux éleveurs qui je pense ne vont pas tarder à copier le prototype. 

 

La séance pris fin vers 19h,  

le président nous invita 

 à prendre l'apéritif  

et à nous mettre à table. 

 



Nous remercions tout principalement 

Edith, Morgane, Marc, Rémy et 

Gaëtan pour leur travail et 

organisation de cette journée qui fût 

pleinement réussi. 

 

J'espère que chacun aura apprécié 

cette rencontre. 

 

 

 

 

 

 

 


